



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen, Prävention

Audi entwendet - Zeugen gesucht (Blankenburg OT Derenburg) - Pkw Mercedes entwendet - Zeugen gesucht (Halberstadt) - Verdacht Trunkenheit im Straßenverkehr (Thale) - Verkehrsunfall mit Personenschaden (Wernigerode)

Audi entwendet - Zeugen gesucht

Blankenburg OT Derenburg – Im Zeitraum vom 11. Juni 2025, 21:00 Uhr, bis zum 12. Juni 2025, 07:20 Uhr, entwendeten bislang unbekannte Täter einen Pkw Audi, der in der Straße Brockenblick abgestellt war.

Nach derzeitigen Erkenntnissen handelt es sich um einen grauen, hochmotorisierten Kombi mit WR-Kennzeichen aus dem Baujahr 2018. Der Schaden wird auf einen oberen fünfstelligen Eurobetrag geschätzt.

Eingesetzte Polizeibeamte suchten nach Spuren und leiteten Fahndungsmaßnahmen ein. Zudem wurden Ermittlungen wegen Diebstahls in besonders schwerem Fall aufgenommen.

Gegenwärtig kann nicht ausgeschlossen werden, dass die Täter das „Keyless-Go“-System (Komfortzugang) des Pkw ausnutzten, um den Pkw zu entwenden. Dies geschieht durch das Auslesen und Verlängern des Signals der Autoschlüssel, die sich im Nahbereich der Täter befinden, wie zum Beispiel nahe der Haustür, um das Fahrzeug zu öffnen und zu starten.

*Sachdienliche Hinweise zu den Taten und/oder tatverdächtigen Personen erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>.

In diesem Zusammenhang rät die Polizei:

- Autoschlüssel mit Komfortzugang nicht in der Nähe von Außenwänden sowie -türen oder Fenstern zu lagern
- eine abschirmende Aufbewahrungsbox für die Aufbewahrung der Autoschlüssel zu verwenden
- zusätzliche Sicherungen wie Lenkradkrallen zu verwenden
- in abschließbaren, gesicherten Bereichen zu parken

Weiterführende Informationen erhalten Sie unter:

<https://www.polizei-beratung.de/themen-und-tipps/diebstahl/sicherheit-rund-ums-fahrzeug/>

Pkw Mercedes entwendet - Zeugen gesucht

Halberstadt - Zwischen dem 11. Juni 2025, 23:00 Uhr, und dem 12. Juni 2025, 05:00 Uhr, entwendeten bislang unbekannte Täter einen Pkw Mercedes in der Helbigstraße.

Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand war das graue Fahrzeug, ein Kombi mit HBS-Kennzeichen aus dem Baujahr 2020, unter einem Carport abgestellt. Der Schaden beläuft sich auf einen mittleren fünfstelligen Eurobetrag.

Eingesetzte Beamte suchten nach Spuren und fahnden nach dem Pkw.

Des Weiteren leiteten sie Ermittlungen wegen Diebstahls in besonders schwerem Fall ein.

*Sachdienliche Hinweise zu den Taten und/oder tatverdächtigen Personen erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>.

Verdacht Trunkenheit im Straßenverkehr

Thale – Am 11. Juni 2025 verständigten Zeugen gegen 16:30 Uhr die Polizei, da ein Pkw Skoda mit unsicherer Fahrweise aufgefallen war.

Alarmierte Beamte stellten den Pkw im Wohngebiet am Musestieg fest und kontrollierten diesen. Bei der 37-jährigen Fahrerin zeigten sich Anhaltspunkte für einen Alkoholkonsum. Ein vorläufiger Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,29 Promille.

Die Beamten ordneten die Entnahme einer Blutprobe an und beschlagnahmten den Führerschein der Frau. Zudem leiteten sie Ermittlungen wegen des Verdachts einer Trunkenheitsfahrt ein.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Wernigerode - Am 11. Juni 2025 ereignete sich gegen 16:30 Uhr ein Verkehrsunfall in der Straße Schloßberg. Eine Person verletzte sich leicht.

Nach bisherigem Ermittlungsstand befuhr ein 15-jähriger Fahrer eines Kleinkraftrads Simson die Straße Schloßberg.

Zeitgleich beabsichtigte eine 81-jährige Fahrerin eines Pkw Skoda, von einem Parkplatz auf die Fahrbahn einzufahren, und übersah dabei den Simsonfahrer. Beide Fahrzeuge kollidierten.

Der 15-Jährige verletzte sich leicht. Rettungskräfte transportierten ihn in ein Krankenhaus.

Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf ca. 2.500 Euro am Pkw und rund 750 Euro am Kleinkraftrad.

